

「女性のお顔そりキャンペーン」を展開中

～理容師によるプロのシェービング技術を～

県理容組合甲府支部では、理容師だけが認められているシェービング(顔剃り)技術を見直すことを目的に4月24日(木)にセミナーを開催し、組合員及び組合関係者約50名が参加した。

理容室は男性専門のイメージが強く、女性の顔剃りも行っているという認知度は非常に低く女性には利用しにくい環境にある。今回のセミナーでは、女性のお客様にアプローチするための「女性のお顔そりキャンペーン」企画のスター



「お顔そりドコ“なごみちゃん”」

トの一環として実施した。

参加者は女性がプロの顔剃りを受けることで、自分では出来ない細部の産毛や顔の角質除去により、色が白くなり代謝が促進され肌環境が整うなどだけでなく、美肌効果や代謝を促進しアンチエイジングの効果もあることを学んだ。

今回のキャンペーン実施に伴い、ご来店したお客様に「地域の理容店」として親しみをもって頂けるよう県理容組合甲府支部では、ゆるキャラの「お顔そりドコ“なごみちゃん”」を制作した。甲府支部では加盟120店舗にのぼり旗やステッカーを設置し、より多くの人に地域の理容店の存在を知って頂き、利用して頂けることを考えている。

また、全国理容生活衛生同業組合連合会が認定を行っている「BBシェービングマイスター」の資格取得を組合員に推奨し、理容師のシェービング技術

●山梨県理容生活衛生同業組合 甲府支部



シェービング(顔そり)技術セミナーの様子

の向上も目指している。

三澤陽太郎甲府支部長は、「安価な大型チェーン店の進出など業界を取り巻く環境はより一層厳しくなってきますが、経験豊富な熟練技術者による癒しと美肌効果のある匠のシェービング技術をPRし、これからもプロの技術とサービスを提供していくたいと考えています。」と今後の業界の方向性について語ってくれた。